

★コミしん通信★

最近の各地区のコミュニティ振興会の情報をお知らせします

<南部コミュニティ振興会>

【秋も事業盛りだくさんの南部コミュニティ振興会】

10月15日に、南部歩こう会が天童高原へ。29・30日は南部地区作品展示会が地見小ホールで開催されます。30日には、大川渡の神楽舞が披露されるほか、「ふれあい音楽会」も開催されます。11月には、みんなでクリーン作戦・新そばの試食会・箕輪鮭組合での新巻鮭づくり・ボーリング大会などの活動が計画されています。

高齢者から児童まで、異世代にわたっての交流で、地域の絆が深められればいいと思います。



昨年の新そば試食の様子

<山寺コミュニティ振興会>

【山寺コミュニティ振興会「秋」事業のラインナップ】

10/16 第9回自治会対抗山寺ふれあいGG大会

10/30 第6回みなスポ山寺ゴルフコンペ

11/ 3 さかた歴史探訪（企画中）

11/3～ 山寺「秋」の作品展

11/13 第1回山寺地区防災訓練

実りの秋、山寺コミュニティ振興会では芸術文化・スポーツはもちろん、多種多様な角度から事業を計画しています。

1人でも多くの方々が参加し、関わり合う事を目標に進めていきたいと考えています。



グラウンド・ゴルフ大会の様子

<松嶺コミュニティ振興会>

【グラウンド・ゴルフ交流大会】

日時：10月7日（金） 午前8：30より

場所：松山河川運動公園グラウンド・ゴルフ場

【軽スポーツ大会】（予定）

日時：11月12日（土）午後7：00より

場所：松山体育館

種目：男女とも「ソフトバレーボール」

スポーツの秋。皆さんの参加で地域の交流をはかりましょう。

たくさんの参加をお待ちしております。



昨年の大会の様子

<内郷コミュニティ振興会>

【内郷地区芸術祭開催】

11月3日（木）～5日（土）に、内郷地区芸術祭が内郷コミセンで行われます。今年もさまざまな作品の展示を行いますので、展示出来る作品がありましたら、内郷コミセンまでご連絡下さい。

また、芸術祭の一環で11月13日（日）に和光園でサークル発表会が行われますので、是非見に来て下さい。



昨年の展示の様子